

# 12月 園だより

令和7年12月  
しらゆり保育園  
松本 園美

舞い散る枯れ葉や冷たい風に冬の訪れを感じるこの頃です。あっという間に12月を迎えました。皆様にとってはどのような1年でしたか。

ぐっと冷え込むこの時期は体調を崩しやすく、様々な感染症にかかりやすくなります。病気に負けない身体づくり（栄養のバランス、早寝早起きなど）や手洗い・うがいをしっかりと行い、予防に心がけていきましょう。年末に向けてあわただしくなりがちですが、子どもたちとのかかわりを大切にしながら新しい年を気持ちよく迎えられるようにしていきたいと思います。

## 今月のめあて：冬の遊びや自然を楽しもう

### <今月の行事>

日	曜	行事	日	曜	行事
1	月	※全体集会 写真撮り（4歳）	17	水	出前科学スクール（5歳児）
2	火		18	木	
3	水	※発表会最終リハーサル	19	金	
4	木		20	土	
5	金	発表会（4歳児）	21	日	
6	土	発表会（3歳児、5歳児）	22	月	保育料等引落日
7	日		23	火	
8	月		24	水	クリスマス会
9	火	※体育教室（参観） 身体計測（幼児組）	25	木	
10	水	※英語教室（参観） 身体計測（2歳）	26	金	
11	木	プール教室（5歳児） 園開放 身体計測（1歳児）	27	土	
12	金	※ゲンゾイイヤー訪問 身体計測（0歳）	28	日	
13	土		29	月	年末保育サービス（申請者のみ）
14	日		30	火	年末保育サービス（申請者のみ）
15	月		31	水	
16	火	避難訓練			

※印…幼児組（3・4・5歳児対象）の活動です。

- ・今日は幼児組対象に保育参観（英語教室・体育教室どちらも希望者のみ）があります。
- ・12日（金）はサッカーチームツエーゲン金沢のマスコットキャラクター『ゲンゾイイヤー』が園に来ます。幼児組の子どもたちが「ゲンゾイイヤー体操」に参加し、ゲンゾイイヤーと体を動かすことを楽しみます！

### <1月の行事予定>

- ・1月 9日（金） こども新年会（年長児さんから昔ながらの遊びを紹介してもらい一緒に楽しむ予定です）
- ・1月 14日（水） 交通安全教室（金沢市あるける環境推進課の方に交通ルール等を教えてもらいます）
- ・1月 16日（金） 5歳児お抹茶の会（園長先生のご指導のもと、実際にお抹茶を点てていただきます）

## お願い・お知らせ

- \* 12月5日・6日は、幼児組（3・4・5歳児）の発表会です。子どもたちがご家族の方に見てもらうことを楽しみに取り組んできた出し物をぜひご覧ください（発表会のプログラムはアプリでの配信となります。紙のプログラムが必要な方は12月1日より玄関にプログラムを設置しますので必要な枚数をお持ちください）。
- \* 発表会のための衣装用意のご協力ありがとうございました。
- \* 幼児組保育参観・個人懇談、未満児組（1,2歳児）個人懇談について（個人懇談は希望者のみです）  
幼児組の**保育参観** 12月～2月の英語教室、体育教室です。  
**個人懇談** 1月26日（月）～2月9日（月）です（クラスごとに期日が異なります）。  
**未満児の個人懇談** 1月13日（火）～23日（金）です。  
(0歳児はいつでも声掛けをしていただければ個別にお話しくする機会を設けていきます)
- \* 登降園時に打刻をしていただいているが、時々入力せずに登降園される方がいます。その日の出欠状況を把握できなくなるため、忘れずに入力するようお願いします。
- \* 前月の園だよりもお願いしていますが、お迎え時間・お迎えに来る保護者の入力（例 17:30 父・16:30 母など）を当日9時までにお願いします。
- \* 1月の土曜保育の申請書が必要な方は12月に入りましたら事務室の方まで用紙を取りに来てください。土曜保育は仕事の方が対象になります。給食や職員配置の都合もありますので、期日内（20日）での提出をお願いします。

## ♪発表会に向けて♪

12月5日・6日の発表会に向けて、幼児組さんは日々練習に取り組んでいます。役になりきることを楽ししながらも、舞台での練習にドキドキ・ワクワクしている様子が見られます。日々の練習やリハーサルを通して、他クラスの取り組む姿を見て、互いに刺激を受けあっています。他クラスのお友達や、先生たちからの感想を聞いてさらにやる気を高めている幼児組さんです♪ふたばさん・つくしさん・たんぽぽさんも、お兄さん・お姉さんが演じる姿・楽しむ姿を見て、体を揺らしたり、手を叩いて喜んだり！と一緒にになって楽しんでいますよ♪

### 11月21日(金)消防実施訓練

消防署より5名の消防士さんに来ていただき、火災を想定した避難訓練の様子を見てもらいました。消防士さんからのお話しを真剣に聞き、先生たちによる消火訓練を始めようというときに、なんと緊急要請が!!急遽、園の避難訓練を終了し、消防士さんに「頑張って！行ってらっしゃい！」とエールを送ったしらゆりっこたちでした。出動する姿を目の当たりにし緊張感も走りましたが、消防士さんが去る姿は本物のヒーローでした♪

### もちつきについて

昨年度までもちつきの会を行い、年長児のみおもちを食べていましたが、今年度より安全を第一とし、もちつきの会は行いません。今後はもちつきにかかる内容で冬の行事を楽しみたいと思います。

今年も1年、いろいろな面でのご理解・ご協力、本当にありがとうございました。寒さが厳しくなってきますが、健康に気をつけて良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願いします。